

## EM Tagebuch vom 21.07.2018

Der Tag begann diesmal ohne Verspätungen beim aktiven Erwachen. Motiviert startete unser Team schließlich in die nächste Disziplin. So kamen auch unsere Mädchen erstmals zum Einsatz, wobei sich ein Mädchen bereits über einen Sieg freuen durften.



Aber auch die Kultur kam an diesem Tag nicht zu kurz. Ein paar Teammitglieder kamen auf die Idee, mit dem Fahrrad die Gegend zu erkunden. Dabei entdeckten sie zum Beispiel eine exzellente Eisdiele, mit einer sehr großen Auswahl an verschiedensten Eissorten und köstlich aussehenden Pralinen.

Aufgrund des großen Sportangebots versuchten sich unserer Spieler an Badminton, wobei sich einige auch mit anderen Nationen angefreundet haben. Leider wurde das bei den Billardspielern sehr beliebte Soccer-Billard (Man versucht Billard im Fußballstil zu spielen, natürlich in vergrößerter Version) heute aus dem Holland House (ein Raum wo sich alle Billardspieler mit Billardspielen vergnügen können) entfernt.

Zur Freude des ganzen Teams, konnten sich fast alle Spieler für den morgigen Tag qualifizieren. Wir sind schon alle sehr gespannt, was uns der nächste Tag an Überraschungen mitbringen wird.



Euer

Team Austria